
いつもＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただき、あり
がとうございました。昨年度まではコロナの影響で
様々な活動や行事が制限されていました。しかし、今
年度はコロナの対応が緩和され少しずつ学校行事
や活動が再開されてきました。全校で行われた体育
祭や授業参観（３回）など、久しぶりに学校で子ども
たちの頑張る姿を見ることができました。また、校外
学習（宿泊研修）も実施され、仲間との思い出や体
験してきたことなど楽しそうに話す子どもの顔を見て
いると親まで現地に行った気持ちになりました。少し
ずつではありますが、「新たな学校づくり」が始まって
きたような気がしています。

蘇原中ＰＴＡ
広報委員会発行
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PTA会長

• 代議員会 (年約10回)

• 学校運営協議会(年約４回)

• 部活動役員会、学年学級委員会

• 市P連のイベント手伝い(参加できる方のみ)

≪活動を終えて≫

正直、会長に決まった時は不安しかなかったですが、不安を感
じていた祝辞では他の役員の方々に助けられ、会長の仕事は会長
がやらなければならないことはないと思いました。役員の中で誰か
に仕事が偏らないよう、役員同士コミュニケーションをとり、みんな
で分担すれば負担が減ります。同じ中三の子どもを持つ親同士、
情報交換をすることができ楽しかったです。今、振り返ってみて会
長をやってよかったと思います。



副会長
≪仕事内容≫

• 学級委員選考（各学年長・副も含む） ・ 本部役員選考補佐 ・ 育成市民会議

• PTA本部役員選出会議 ・ 市民運動会 ・ 歩行者天国警備 ・ ふれあい広場

• 学級委員決め(補佐)         ・ その他 会議出席

コロナ明けでの活動となり不安でいっぱいでしたが、

裏を返せば役員の負担が軽減するよう仕事内容を見直

し、従来の仕事内容より負担軽減した状態で引継ぎが

できる状態になったと思います。

会議出席や役員選出のための準備などで日時が近くな

ると毎日、仕事や家事を終わらせた後にPTAの事をこなして

一時的に忙しくなって大変だと思います。もう少し一人一人

の役員の仕事を本部役員全体でうまく分担すれば、負担も

減り、やりやすくなるのではないかと思いました。



☆広報委員会

• 広報に掲載する行事を決めて、行事ごとに担当を
振り分けて内容をまとめ、広報誌の作成をする。

・ 専門委員会(年４回)

今年度から広報をＨＰに掲載という形にしました。学校行

事もコロナ禍だった頃に比べて少しずつ戻っていますが、まだ

安全ではない中、限られた行事でPTA活動も広められるよう

に担当の先生、広報委員の方々と相談してＨＰ掲載を行って

きました。行事の担当を決め、それぞれに内容をまとめて、先

生に提出する形でしたので、皆の協力で広報を作ることが出

来たと思っています。

☆校外生活委員会

・あいさつ運動(月１回、先生や生徒と校門前にて)

・補導員活動

(月１回、土曜or日曜、16時～18時、商業施設や公園巡回)

・環境美化活動(月１回、近所のゴミ拾い）

あいさつ運動では、朝から生徒達の気持ちの良い

挨拶が聞けて、清々しい気分になり、進んで挨拶する

姿に感心しました。



書記兼第二小地区代表

・会議等の議事録作成

・役員会(年数回)

・蘇ニ小代表として青少年育成会議に出席

(２ヶ月に１度)

・ふれあい広場

≪活動を終えて≫

書記としての仕事はコロナ禍もあり、教頭先生や他の役

員さんの協力のおかげで負担がとても少なかったです。

青少年育成会議は地域の方々と共にあいさつ標語の選

出や六軒祭りのゴミ拾い等ができ、楽しく活動出来ました。

会計 ・諸会議等の準備
・予算案の相談等

≪活動を終えて≫
会計の仕事については、教頭先生と相談しながら進めているので、
一人でやることはほとんどありません。また、会議等の準備のお手伝
いなど、そんなに負担のある仕事ではありません。

１学年学級委員長

≪活動を終えて≫
基本的には、先生方と相談しながら進めているのでそんなに負担は
ありません。

給食試食会では、普段献立表でしか見たことがメニューを実際に
配膳し、味を体感できたことはとても良かったです。子どもたちの生
活を知るとても良い機会になりました。

• 年3回程の会議

• 役員選考の手伝い

• 給食試食会

• 子育て広場の企画、運営



3学年学級委員長

・市P連、学年学級
・研修合同委員会(年3回)
・PTA講演会の計画、実施(10月)

市P連、学年学級・研修合同委員会では市内の各小
中学校での活動内容や意見を交換でき、大変参考に
なりました。PTA講演会の計画では、講演会内容の検
討や人選を他の学級委員と協力することでスムーズに
行うことが出来ました。一年間良い経験が出来ました。

2学年学級委員長

• 年3回程の会議

• 役員選考の手伝い

• 高校見学企画、実施

高校見学の企画が大変かなと思っていましたが、

他の役員さんや教頭先生の手厚いサポートのおか

げで無事に終えることが出来ました。役員選考等の

お仕事も役員の皆さんが前年度を参考に事前に準

備をして下さっていた為、とてもスムーズに進みまし

た。我が子が多くの方々に支えて頂いていることを

知る事の出来る役職です。



≪編集後記≫

さて、「新たな学校づくり」が少しずつ始まってきた中、PＴＡ活動も変化し始めました。
広報委員会では、『広報誌＝青雲』をホームページで掲載することにしました。また、広
報誌には、学校内外でのＰＴＡ活動を紹介してきました。それは、皆さんにＰTＡ活動を
知ってもらいたいからです。今年度最後の広報では、役員の仕事内容や活動してみた
感想を紹介することで、ＰＴＡをもっと身近に感じてもらえたり、興味をもったりしてもら
えると嬉しいです。『役員は大変だ』、『時間がない』、『何をするのかわからない』など
の不安があるとは思いますがそんな不安を軽減できればと考えています。

一年間ありがとうございました。

～広報委員会一同～


